

# 令和元年度 田中建設工業ふれあいの森植樹祭・クリーンロード作戦

三八上北森林管理署

6月1日(土)、「クリーンロード・植樹 2019」と題して、田中建設工業(株)主催による植樹活動およびクリーン活動を実施し、田中建設工業(株)と関連会社の社員及び家族の方々ら52名が参加しました。

## 1. 植樹活動

十和田市奥瀬字谷地国有林119林班内ふれあいの森協定箇所において、植樹活動を実施しました。天候に恵まれる中、当署職員の指導の下、ブナの苗木100本を植樹しました。

植樹後は森林教室として、昨年に引き続きネイチャーゲームの一つである「フィールドビンゴ」を実施しました。3~5人1チームになって森林の中を歩き回り、植物を観察したり、鳥やセミの声に耳を傾けたりして、自然とふれあっていただきました。

## 2. クリーンアップ活動

植樹と森林教室の後、当署職員も参加して国道102号線沿いで8kmに渡り、クリーン活動を行いました。回収されるゴミの量は年々減少傾向で、毎年継続的に活動している成果が出ているのではないかと思います。



開会式



記念撮影



植樹活動中



慣れないクワの扱いに奮闘



ビンゴありましたか？(森林教室)



クリーン活動中